
校長だより 

 

PTA 講演会「ダンスチーム tea」 

 

先日の土曜参観の際には、大変寒い中、たくさんの保護者のみなさまにご参加いただきあ

りがとうございました。生徒のみなさんも、いつにもまして緊張感を持って、授業を受けて

くれたことと思います。そのあとの 6 時間目に、そのご褒美とばかりに、みなさんに楽しい

時間を過ごしてもらうことが出来ました。 

今回みなさんに楽しい時間を提供してくださったのは、ダンスチーム tea の方々です。 

tea というのは、もちろんお茶のことですが、お茶にはいろいろな種類があります。緑茶・

紅茶・ほうじ茶・麦茶・ウーロン茶・プーアル茶・ジャスミン tea・ロシアン tea・レモン

tea・アップル tea・ホット tea・アイス tea など、味も飲み方も様々です。その tea のように

たくさんの種類のダンスを取り入れたパフォーマンスを提供くださいました。 

のりのりでリズム感のある歌、静かで流れるような歌といったように、曲調に合わせて

様々なダンスで表現されます。また、車いすダンサーのふくちゃんさんのくるくる回る演技

や車いすの前輪をあげるバランスの演技、そして、床に倒れた状態から、自力で這い上がる

演技など、後列の人は思わず立ち上がって、みんなかたずをのんで見守ってしまいましたね。 

 

ここでみなさんの感想文を紹介します。 

 

２年生・・・すべての曲でおどっている人の演技力がすごかった。そのときの場面に合わ

せて、表情を変えていて、表情を変えるだけですごく役にはいっている感じがして、すごか

った。（車いすが）前にも後ろにも倒れず、その場でキープしているのがすごかった。アイ

ドルの曲の時の緑の服を着た人がとても面白くて、しかも、西森先生がアドリブであそこま

でできるのが、すごいと思いました。 

 

３年生・・・大人になってもあれだけ動いてダンスが出来ているのを見てとてもすごいと

思った。だから大切なのは継続的にすることだとわかった。車いすでダンスができると思っ

ていなかったからびっくりした。車いすの人のダンスを見ていて、この世に○○だからでき

ないとか思っていても、挑戦すればできるかもしれないし、何より挑戦する前からあきらめ

るのは良くないと思った。 

 

３年生・・・とても見ていてドキドキしました。ダンスで何かを表現しているたぐいのダ

ンスははじめてみて、曲にあわせておどっているのはまぢかでみたことがあったのですが、

今回披露してくださった表現するダンスは初めてまぢかでみました。私は少しだけ目が悪



く、席も後ろの最後のところだったので、立ってみたのですが、足が痛いのを感じられない

ほど本当にすごくてドキドキしました。繊細な動きがきれいで、しっかりみたくて目で追い

かけてしまったり、逆に大きな動きはこっちがわまで動いているような楽しさがあり、柔ら

かい動きのものは心がとけていくような本当に心を奪われるダンスでした。こんなにも素

晴らしいダンスを見せていただける機会をいただけて、本当にうれしかったです。 

 

２年生・・・ダンスが細かいところまでそろっていてキレイでした。手話を使って、多く

の人も楽しめるよう工夫されているのがすごいと思いました。途中で先生を巻き込んだり

して笑いが少しずつ入っていたので見るときに飽きずに見ることが出来て楽しかったです。

ありがとうございました。 

 

２年生・・・私はダンスを踊ってくれた人たちがとても気持ちを込めて、楽しそうにおど

っていて、本当にダンスが好きなのだなと思いました。そして、とても感動しました。今日

のダンスを見て、自分にはできないと思うのではなく、自分にできることを探したり、挑戦

したりすることが大切だと思いました。車いすに乗っていても、あんなになめらかで、やわ

らかくて、気持ちのこもったダンスができると知って、びっくりしました。 

 

３年生・・・５時間目の疲れがなくなるぐらい、見ていて楽しむことができて、車いすの

ダンスを今まで見たことがなかったので、実際に見ることが出来て、指先まで気持ちが伝わ

っていて、自分にもすごく伝わってきました。明るい曲から静かな曲までいろいろな曲があ

って、「僕のこと」では、特にみなさんの気持ちがダンスから伝わってきて、心に響いて感

動しました。 

 

１年生・・・初めの曲のやつを手話でおどっていて、耳が聞こえない人でも、ダンスや曲

が楽しめるって、とてもすごいことだと思いました。あと、仕事のあとに、楽しくてダンス

をやっているって、とても尊敬できるし、仕事の後って疲れていると思うのに、楽しいこと

に集中できるのがとてもすごいと思いました。見ていて楽しかったし、ダンスに興味が湧い

てきました。いそがしい中、ありがとうございました。 

 

出来ないことを数えるのではなく、出来ることから伸ばしていこう！ 


